

FriBa LaserNet Consulting



FriBa LaserNet Consulting wurde am 1.10.2010 als freiberufliche Tätigkeit von Dipl. Phys. Dr. Friedrich Bachmann angemeldet. Nach über 30 Jahren Tätigkeit in Forschung, Entwicklung, Produktmanagement, Vertrieb und Marketing in Optischen Technologien, insbesondere Lasertechnik und Laseranwendungen mit Erfahrung im In- und Ausland – u.a. 2 Jahre Tätigkeit in Japan –, sowie aktive und passive Teilnahme an einschlägigen Veranstaltungen wie Konferenzen, Seminaren, Workshops und Messen verfügt der Anbieter über ein umfangreiches Fachwissen, Erfahrung in Management und Durchführung von Projekten und insbesondere über ein großes und leistungsfähiges Netzwerk in der Laserszene.

Arbeitsgebiete

- Networking
- Beratung
- Projektmanagement

Leistungsangebot

Die o.g. freiberufliche Tätigkeit ist bevorzugt ausgerichtet auf die Betreuung nationaler und internationaler Projekte (insbesondere deutscher Firmen oder Institutionen mit Geschäfts- oder Entwicklungspartnern in Asien): Unterstützung bei Marketing, Vertrieb und Entwicklung durch Vermittlung von Partnern und Geschäften, sowie die Betreuung von Kooperationsprojekten.



FriBa LaserNet Consulting has been registered on October 1st, 2010 as a free-lance activity of Physicist Dr. Friedrich Bachmann. After more than 30 years working in research, development, product management, marketing and sales in optical technologies, especially laser technology and laser applications with national and international experience – among others a two year activity in Japan –, and active and passive participation in respective events as conferences, seminars, workshops and fairs the provider has substantial technical knowledge, experience in management and in guiding and controlling of projects; especially he has a wide and powerful network in the laser scene.

Main activities

- Networking
- Consulting
- Project management

Range of Services / service offering

The described free-lance activity is preferentially aiming onto supervision of national and international projects (in particular of German companies or institutions with business or development partners in Asia): support in marketing, sales and R&D by arrangement of partnerships or business, as well as management of cooperation projects.

Geschäftsführer / Managing Director

Dr. Friedrich Bachmann

FriBa LaserNet Consulting

Kohlstattstr. 8a
83607 Holzkirchen

Tel.: +49 8024 992045
Mobil: +49 172 4216739

f.bachmann@friba-lasernet.de

friBa laserNet
Consulting
Networking
Project Management